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Conseil d’établissement 
 

Procès-verbal de la 1ère réunion régulière 
tenue le mardi 26 septembre 2023 

au local M-104 
à 18h30 

 
  

1. Ouverture de la séance et vérification des présences 
 
Sont présent(e)s : Hugues Trudel   directeur 
 Émilie Bodo    parent 
 Frédérique Boulé   parent 
 Patrick Brodeur   parent 
 Véronique Jean   parent 
 Jessica Jobin   enseignante 
 Johanne Jolicoeur   enseignante 
 Sébastien De La Roche  enseignant 
 Émilie Blanchet technicienne en 

éducation spécialisée 
 Françoise Piacentile technicien en service de 

garde 
 Christine Groulx secrétaire 
 Josée Martel membre de la 
  communauté 

 
Sont absentes : Isabelle Girard   parent 
 Stéphanie Lavallée   parent substitut 

       
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Projet d’ordre du jour 

 
  

1. Ouverture de la séance et vérification des présences 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

3. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion tenue le 13 juin 2023 
 

4. Droit de parole au public 
 

5. Postes au conseil d’établissement 
 
5.1 Élection Présidence 
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5.2 Élection Vice-présidence 
5.3 Nomination représentant de la communauté 

 
6. Sujets pour adoption 

 
6.1  Règles de régie interne 
6.2  Calendrier des rencontres 
6.3 Projet éducatif 
  

7. Sujets pour approbation 
 
7.1 Activités éducatives impliquant un changement d’horaire ou un déplacement 
7.2 Fonds 8 

 
8. Sujets pour consultation 

 
8.1 Utilisation des services de soutien administratif de l’école 

 
9. Sujets pour information 

 
9.1 Nouveau personnel 
9.2 Divulgation des informations personnelles et déclaration d’intérêt 
9.3 Formation membres CÉ 

 
10. Sujets pour suivis 

10.1 Comité de parents 
10.2 Parole au personnel de l’école 

 
11. Varia 

 
 

12. Levée de l’assemblée 
 
 

Il est proposé par Patrick Brodeur, secondé par Sébastien De La Roche, d’adopter 
l’ordre du jour avec l’ajout du point 8.2 – photos. 
 

CE-2324-1 Adopté à l’unanimité 
 

3. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion tenue le 13 juin 2023 
 
Raphaël Bordeleau fait un retour sur les différents sujets abordés lors de la réunion 
du 14 juin 2022. 
 
Il est proposé par Johanne Jolicoeur, secondée par Véronique Jean, d’adopter le 
procès-verbal tel que présenté. 

CE-2324-2  Adopté à l’unanimité 
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4. Droit de parole au public 
 
Josée Martel est membre du public. Elle remercie le personnel de l’école pour l’aide 
apportée lors de l’installation du camp de jour. 
 

5. Postes au conseil d’établissement 
 
5.1 Élection présidence 

Patrick Brodeur et Frédérique Boulé se proposent. Frédérique Boulé se retire. 
Patrick Brodeur est élu à l’unanimité. 

  
5.2 Élection Vice-présidence 

Frédérique Boulé se propose. Il est élu à l’unanimité.  
  

5.3 Nomination représentant de la communauté 
Josée Martel se propose. Elle est élue à l’unanimité. 

 
6. Sujets pour adoption 

6.1 Règles de régie interne 
Hugues Trudel fait un tour rapide des règles de régie interne. 
 

Il est proposé par Véronique Jean, secondée par Sébastien De La Roche, d’adopter les 
règles de régie interne telles que présentées. 

CE-2324-3  Adopté à l’unanimité 
 

6.2 Calendrier des rencontres 
Hugues Trudel présente un calendrier des rencontres prévues. 
 

Il est proposé par Johanne Jolicoeur, secondée par Frédérique Boulé, d’adopter le 
calendrier des rencontres tel que présenté. 

CE-2324-4 Adopté à l’unanimité 
 

6.3 Projet éducatif 
Hugues Trudel fait un résumé du projet éducatif, notamment les forces, les 
zones de vulnérabilité ainsi que les objectifs. 

 
Il est proposé par Véronique Jean, secondée par Sébastien De La Roche, d’adopter le 
projet éducatif tel que présenté. 

CE-2324-5   Adopté à l’unanimité 
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7. Sujets pour approbation 
 
7.1 Activités éducatives impliquant un changement d’horaire ou un déplacement 

Hugues Trudel présente un résumé des activités prévues durant l’année 
scolaire. Certaines activités sont payées par diverses mesures ministérielles 
alors que d’autres activités seront payées par les parents.  
 

CE-2324-6 Il est proposé par Sébastien De La Roche, secondé par Johanne Jolicoeur, 
d’approuver les activités telles que présentées. 

 
7.2 Fonds 8 

Hugues Trudel présente aux membres la ventilation du fonds 8. Certains 
projets sont réservés pour des activités spécifiques.  
 
Il propose de transférer des montants pour effacer les déficits dans certains 
projets (voir la colonne de droite du document).  
 

CE-2324-7 Il est proposé par Véronique Jean, secondée par Johanne Jolicoeur, d’approuver la 
répartition des montants ainsi que les transferts au fonds 8. 

 
 

8. Sujets pour consultation 
 

8.1 Utilisation des services de soutien administratif de l’école 
 Christine Groulx est nommée secrétaire du conseil d’établissement.  

  
 

8.2 Photos 
Plusieurs toiles de fond sont présentées aux parents. Le fond choisi est le #6-
Corridor vert. 

 
 

9. Sujets pour information 
 

9.1 Nouveau personnel 
Hugues Trudel présente les nouveaux membres du personnel : Mélanie 
Lacourse est de retour dans l’équipe, Charlène Brassard est en remplacement 
de Chantal Ferland, TES, Thomas Germain, concierge, a quitté et nous avons 
Jerson Saint Fleur en retour progressif (Jonathan Gariépy conserve le 
remplacement de Jerson).  
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9.2 Divulgation  des informations personnelles et déclaration d’intérêt 
Hugues Trudel demande aux parents de remplir le document et de le retourner 
par courriel à Christine Groulx. 
 

9.3 Formation membres CÉ 
Hugues Trudel mentionne que le lien pour visionner les capsules pour la 
formation des nouveaux membres du conseil d’établissement était inclus dans 
le courriel d’envoi de l’ordre du jour de la présente rencontre. 
 
 

10. Sujets pour suivis 
10.1 Comité de parents 

La rencontre est reportée. Lors de la prochaine rencontre, il y aura les 
élections. Frédérique Boulé assistera. 
 

10.2 Parole au personnel de l’école 
 
Johanne Jolicoeur mentionne que ce fut une belle rentrée. Beaucoup de 
nouveau personnel, nous formons une belle équipe et nous avons une belle 
chimie. 
 
Sébastien mentionne la période d’adaptation des groupes du régulier dans les 
modulaires et la nouvelle équipe-école est dynamique. Ce sera aussi le début 
de la ligue de hockey ainsi que le repêchage. Il y aura également une équipe 
technique.  
 
Jessica mentionne qu’elle sera la première femme coach dans la ligue de 
hockey. Le service de mentorat (Johanne Jolicoeur et Isabelle Trudeau) est très 
apprécié.  
 
Émilie tient à souligner la belle entraide des 17 TES dans l’école ainsi qu’entre 
les enseignants du régulier et du TSA. 
 
Françoise mentionne qu’Hanen remplace Dominique jusqu’en janvier.  Deux 
journées pédagogiques ont déjà eu lieu. Tout s’est bien déroulé. On constate 
plus de présences au service de garde puisque les parents retournent travailler 
en présentiel. Un 2e groupe d’élève TSA a été créé et il y a maintenant 2 TES 
en soutien.  
 
Hugues termine le tour de table en mentionnant que l’année est bien lancée et 
que tout va pour le mieux.  
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11. Varia 
 
Aucun. 
 
 

12. Levée de l’assemblée 
  

Il est proposé par Sébastien De La Roche et appuyé par Johanne Jolicoeur, de lever 
la réunion à 19h50. 

 
CE-2324-8 Adopté à l’unanimité 
   

  
 
 
________________________________  _______________________________ 
Patrick Brodeur, président    Christine Groulx, secrétaire 


